Sikensi: A lightning kills a student in Elibou [Ivory Coast]
By AIP Posted on 22-12-2020 at 17:24 GMT
Sikensi : Une foudre tue une élève à Elibou (rti.info)
https://lesverificateurs.info/article/region/2401
A 15-year-old student died on Sunday, December 20, 2020, from a lightning strike in Elibou, a village in the Sikensi department located at PK 75 on the Autoroute du Nord.
According to witnesses, the victim, who was on the village grounds at around 2 p.m., was trying to remove a cell phone from his comrade's pocket when an incandescent stone from the sky violently hit the cell phone, echoing the electric shock. in his body.
Her bodice was pierced by lightning as part of her friend's pants were charred as it rained not there, but in nearby villages. The phone was totally damaged.
The girl had already lost her life when she was admitted to Elibou Rural Health Center almost two hours later, sources said. The young deceased was looking in her friend's phone for models of outfits, back from their couturier's workshop. His body was transferred the same day to the Sikensi mortuary.

Source: Dr. Rayangnewinde Donald Auguste Yanogo in Burkina Faso by email at dyanogo8@gmail.com
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Sikensi : Une foudre tue une élève à Elibou (rti.info)
Une jeune élève de 15 ans est décédée, dimanche 20 décembre 2020, des suites d’une décharge de foudre à Elibou, un village du département de Sikensi situé au PK 75 sur l’Autoroute du Nord.
Selon des témoins, la victime qui se trouvait sur le terrain du village aux environs de 14 heures, tentait de retirer de la poche de sa camarade un téléphone portable lorsqu’une pierre incandescente venue du ciel a frappé violemment le cellulaire, répercutant la décharge électrique dans son corps.
Son corsage a été transpercé par la foudre tandis qu’une partie du pantalon de son amie a été calcinée alors qu’il ne pleuvait pas sur les lieux, mais dans des villages voisins. Le téléphone a été totalement endommagé.
La jeune fille avait déjà perdu la vie quand elle a été admise au Centre de santé rural d’Elibou près de deux heures plus tard, selon des sources. La jeune défunte recherchait dans le téléphone de sa camarade des modèles de tenues, de retour de l’atelier de leur couturier. Son corps a été transféré le même jour à la morgue de Sikensi.
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